

# 「名中 愛」

名張市立名張中学校

令和5年7月発行

(2か月に1回発行)

## 令和5年度 体育祭



6月1日(木)に体育祭を行いました。コロナウイルスによる生活への制限が緩和され、4年ぶりに観客を招いての開催となりました。晴天にも恵まれ、当日はたいへん多くの保護者の方にご来場いただきました。

多くの皆様から声援をいただいたこともあり、子どもたちは、選抜種目や全員リレー、大縄とびなどに全力で取り組んでいました。天候が心配されたこともあり、伝統の『大団円』(全校生徒での古木演奏)はオープニングで行うことになりましたが、子どもたちは臆することなく、堂々とした演奏を披露していました。

クラスでの円陣



大団円



大縄跳び



選手宣誓



全員リレー



玉入れ



## 名張市中学校総合体育大会

5月27日(土)・28日(日)、名張市中学校総合体育大会が行われました。夏の大会のシード権を獲得しようと、最後まであきらめずにプレーする姿が見られました。



## 職場体験学習

に行きました！



6月29日(木)、30日(金)の2日間、3年生が職場体験学習に行きました。コロナ禍のため、4年ぶりの実施となりました。初めは慣れない仕事に緊張していましたが、職場の方から助言をいただき、接客や清掃などの仕事に一生懸命取り組むようすが見られました。



## 伊賀地区総合体育大会等に向けての壮行会がありました

7月6日(木)に、壮行会をオンラインでおこないました。各部活の代表生徒から、伊賀地区総合体育大会や大規模な発表会に向けての抱負や決意が述べられました。その言葉の中には、「今までの練習の成果を思う存分発揮したい」「悔いの残らないよう全力を出したい」という言葉に加え、「今まで一緒に練習に取り組んできたなかまや後輩たちへの感謝」の思いが込められていました。

この伊賀地区総合体育大会の結果につきましては、次号でお知らせいたします。

